



Der Oberbürgermeister



Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Igstadt

über 100500

28. August 2020

Sachstand zum Verkehrs- und Parkkonzept der Feuerwache 3

Tagesordnungspunkt 8 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Igstadt am 30. Juni 2020
Vorlage Nr. 20-O-15-0008, Beschluss Nr. 0019

Sehr geehrte Frau Barth,
sehr geehrte Damen und Herren,

nach heutigem Stand wird die neue Feuer- und Rettungswache in Igstadt im Frühjahr 2021 in Betrieb gehen. Das genaue Datum ist sehr stark davon abhängig, inwieweit der geplante Bauablaufplan eingehalten werden kann.

Von Seiten der Feuerwehr ist momentan nicht vorgesehen, ein Verkehrs- und Parkkonzept zu erstellen. Hierfür sehen wir während der Bauphase keine Notwendigkeit. Durch die definierte Lage der neuen Feuer- und Rettungswache ergeben sich Verschiebungen in den Anfahrtswegen zu den einzelnen Einsatzstellen.

Momentan ergeben sich relativ viele Einsatzfahrten von der Interimswache des Deutschen-Roten-Kreuzes durch den Ortskern in Richtung Nordenstadt. Zukünftig wird es aufgrund der Lage der neuen Wache eine umgekehrte Bewegung geben. Da grundsätzlich alle Straßen für Rettungsfahrzeuge nutzbar sein müssen, sollte es trotz neuem Standort möglich sein, die Einsatzstellen zeitnah sicher zu erreichen.

Wir werden nach dem Umzug an den neuen Standort Erfahrungen im Befahren der Straßen in Igstadt sammeln müssen. Hierzu wird der Wachbezirksvorsteher 3 zusammen mit seinen Schichtleitern und dem Leiter der Rettungswache dauerhaft im Controlling stehen. Sollte aufgrund der gewonnenen Erkenntnisse Handlungsbedarf bestehen, so werden wir uns sowohl mit den zuständigen Ämtern als auch mit dem Ortsbeirat austauschen und nach Lösungen suchen.

Diese praktischen Erfahrungen scheinen hier valider zu sein als eine theoretische Untersuchung.

Mit freundlichen Grüßen



Gert-Uwe Mende